



インストラクター Manami

ジャングル歴 小学3年～(14年)

私はジャングルに9歳の頃から居ます☆ここでダンスの楽しさを知り、これからもダンスは一生やって行く事になると思います。いろんな経験をもっと生徒さんにさせてあげたかった。最後に赤ちゃんが出来てレッスンが出来なくなってしまった事をとてもし訳なく思っています。でも子供を授かる事は私の夢でもあるので最後の発表会は踊れませんが(;_;)可愛い赤ちゃんを産みます!!

今年でそんなジャングルが終わってしまいます。でも今がチャンスでもあると思います。この機会にいろんな所の風に触れに行ってみて新たな自分を発見してみてください。☆きっと出来ない事がとても増えて新しい目標が沢山出来ると思います。

ジャングルで長年いろんな経験をさせてもらえた事、講師のみんながいつも優しくしてくれた事、心から感謝しています。

私も産後落ち着いたら皆さんに負けないくらい踊りまくる予定です!! (^o^)!!

ツイッター @manaSeb308
誰でもフォローしてネ



指導補佐 Kumi

ジャングル歴 (14年)

私にとってのジャングルキッズ夢を叶えてくれた場所
舞台の上でキラキラと輝かせてくれた場所
普通の主婦で終る事のない第二の人生を過ごさせてくれた場所
私自身を成長させてくれた場所
愛と希望と優しさをもたらした場所
本当に感謝です!

ダンスは、まだまだ続けますが又新しい事に挑戦するつもりです。

皆に一言☆若いうちに後悔しないように夢に向かって挑戦して下さい! 若い時に失敗してもいくらでもやり直しがききますから

私はこの発表会でジャングルを卒業します。

どこかで見かけたら皆さん声をかけて下さいね。

ありがとうございました。



指導補佐 Kie

13年前に専業主婦で何もしてなかった私が、ダイエットになればと軽い気持ちで小さい子供2人を連れてレッスンに通い始めたダンスがなくてはならないものになっていて、今ではインストラクターとしてこんな素敵な仲間とダンスができてるのはジャングルだからだったと思います。

いつも厳しく、時には優しく指導してくれる BOSS

ジャングルに入ってダンスだけではない事も沢山学ばせてもらいました。ジャングルがなくなってもみんなこれから素敵な仲間だと思っています。

自分を育ててくれた生徒、保護者の皆さん、

そしてジャングルキッズ N2 に感謝しています

BOSS 本当にありがとうございました。



インストラクター KENTA

ついに、第17回発表会がはじまりますね! これ迄、ジャングルに在籍させて貰っていましたが、振り返ってみれば長いようで短い期間だったんだなとシミジミ思います。第9回発表会でゲストダンサーとして出演させてもらい、第10回からインストラクターとしてお世話になっています。生徒、先生との距離が近くアットホームな団体だなと最初感じながら楽しくレッスンなどさせて貰ってました! 凄いと感じたのは、今回の第17回発表会でも、それは変わっていないということです。今回でジャングルが無くなる事は残念で仕方ないですが、悔いの無い様に全力で記憶に残る発表会にしましょう!



インストラクター-TENSHI

ジャングルの思い出。
 ダンスを始めた日を振り返ると、とにかく陰気だった僕は、レッスン時間になっても、なかなか部屋に入れずサンシティの中をひたすらぐるぐる回って、扉を開けるのにとっても緊張したのも記憶に新しい。
 そんな陰気な自分を沢山のお姉さんやお兄さんに可愛がってもらい、明るく元気な子に育ちました。
 負けず嫌いな性格や可愛すぎる笑顔など、自分はほぼジャングルに作られたと言っても過言ではないです。
 ダンス合宿などの今では考えられない行事も楽しかったですが、
 新山先生の表現のレッスンで皆の前で一人で立たされ、泣け！とか怒れ！などの無茶ぶりに対応出来なかった事など、生徒だった頃は本当に思い出深いです。
 (ゆーた先生の怒る演技は素敵だった)
 中島先生がロックダンスを教えてくれた時も衝撃的でした。今では当たり前前やってるロックとかガールズとか、始めはなかったですからね。
 兎に角、そんな昔からジャングルに御世話になり、新山先生に、中島先生に心から感謝してます。
 これからは自分が生徒の皆に色々経験させてあげられるように頑張ります。今まで本当にありがとうございました。



インストラクター-HIDE

ジャングル10回目という記念すべき発表会から正式に参加させていただき、気付けばほんとに長くお世話になりました。インストラクターとしてもダンサーとしても本当に沢山の事を学ばせていただきました！！
 ジャングルというホームは無くなってもそこで育ったマインドはこれから色々な場所で活躍していくと思います♪ジャングルキッズN2は不滅だー！！



アシスタント Inori

生徒としてダンスの楽しさ以外にも人間関係の難しさ、仲間の大切さ。そして昨年10月からはアシスタントとしてさせてもらって、伝える難しさや伝わったときの嬉しさなどJUNGLEでのダンス生活12年間でたくさんのことを教えてもらいました。本当に大好きです(>_<)
 ここには書ききれないくらい感謝してます。ありがとうございました(*・・)



アシスタントHAKU

自分がダンスを始めたのが高校1年生の時でした。その時にジャングルに通い始めてずっと居させてもらってるんですけどここに居たからできた経験とかってというのは今後、自分が生きていく中で軸になっていくんやろうなと思うくらい自分はこの5,6年で本間に大袈裟でなく人生が変わったと思います。
 ジャングルで学生時代を過ごせて良かったです。



インストラクター-YUTA

ジャングルキッズは僕が初めてダンスに触れた場所です。高1からダンスを初め、高3でアシスタントにして頂き13年……。思えば本当に長いようで短かったと感じます。ジャングルで新山先生をはじめ、他の先生方そして生徒達から沢山の事を学ばせてもらい保護者の方々の想いに支えられ今まで走り続けてく事が出来ました。これからはジャングルで学んだ事を生かしながら自分の道を進んでいこうと思っています。
 そしていつか新山先生が伝えてくれた大切な事を次は自分がこれからの子達に伝えていきたいと思っています。

皆さまへ

大好きな生徒のみんなへ♥

みんなありがとう。かれこれ10年近く続いていた、受験頑張った中3・高3を全員ご飯連れていく行事?ごめんなあ。今年の中3・高3も。これからの子達も。でも頑張りや。それぞれの報告待ってるよ。発表会最後なんて知らなかった・・・今年出られへんのに～。先生スタッフで発表会手伝わせて。先生ジャングル無くなるの嫌や。みんな色々ありがとう。これで終わりちゃうよテレビの仕事決まった。海外に行く。就職出来た。学校受かった。学校行けてない。苦しいいつでも先生はいるよ。苦しくなったらいつでもおいで。抱きしめて勇気あげるから(^^)

保護者の方へ♥本当に長いおつきあいありがとうございました。私の大好きな辛口アンケート

保護者の方の色々な声でジャングルを育てて頂きました。時には、子育てに行き詰ったおかさんを怒り抱きしめ、パパを励まし喝を入れたり、共に子育てさせて頂きました。

パパ・ママ大丈夫。子育ては皆一緒。生徒何百人育てても、私も自分の子供は別。

未だに大喧嘩。大変よ(笑) これからも子供に実は親にしてもらってる喜びを感じながら、やっぱり言う事聞かないから腹立つ～ 親子喧嘩大いに結構。ゆっくり楽しんで行きましょう。祖父様・祖母様・きょうだいのみんな・親戚の方々も、いつもありがとうございました。

みくへ♥ 色々な報告待ってるで～♥ 出来る女。今年は何する?? 生徒～講師ありがとう

のぞみへ♥ 波乱万丈娘のダントツNo.1♥メディアも他の世界も制覇(笑) 身体大切に。生徒～講師ありがとう

ともこへ♥ やっぱり煌びやかな世界の蝶が似合うわ♥ 身体に気をつけや 生徒～講師ありがとう

じゅんごへ♥ ホームページからの出会いの、若い男の子。あれから15年位たったっけ?

今は就職も、結婚もして素敵な人生を歩いてるもんね 義人にも出会わせてくれて、ありがとう

照明田中さん♥第2回の発表会から縁あってジャングルを担当して頂いて、色々破天荒な私の、

適当によろしく(笑)の無茶ぶりにも、いつも最終的に最高の物を作って下さってありがとう

お互い17年もたったし、身体気をつけようね

吉田さん・北岸さん・坂口さん他の方♥いつも舞台関係・音響・照明ありがとうございました。

音らんどさん♥音響数年担当ありがとうございました。ラストよろしくお願ひします。

ビデオ撮影.comさん♥数年のおつきあい、今年最後です。よろしくお願ひします。

いたみホールさま♥17回中14回はいたみホールで発表会をさせて頂きました。(8月を殆ど取れて絶対ジャングルさん優遇してもらってると思われてるでしょうが。勿論、くじ引き。私のくじ運の良さも去年まで。最後は8月取れなかったし(笑)ありがとうございました。

まだ見ぬこれからダンスを始める方へ♥ジャングルで育った講師たちのスクールでは是非、ダンスを楽しんで下さいね。

家族へ♥ いきなりすぎる。絶対おかしい。私抜きで家族会議まで行われ。私の身体を一番に心配してくれてありがとう。これから母さん人前に出なくなったら老けるやろなあ～。と娘二人に言われ・・・今に見とけ。あんたらより若くいてやる～(笑) まあ～頑張るわ。そこそこに今までありがとう。で、これからもよ・ろ・し・く♥